

1 **Das „Haus der Landesgeschichte“ weiterentwickeln und umsetzen – analog und digital**

2

3 Bereits seit vielen Jahren wird die Umsetzung eines „Hauses der Landesgeschichte“ als zentraler
4 Ort der Forschung, Vermittlung und Präsentation der Schleswig-Holsteinischen Geschichte
5 diskutiert. Zur Umsetzung wurden mehrere Konzepte vorgestellt, jedoch aus
6 haushaltspolitischen Gründen auch vielfach wieder verworfen. Seit etwa einem Jahr soll die
7 Umsetzung eines Hauses der Landesgeschichte rein digital erfolgen. Grundsätzlich begrüßen
8 wir die bundesweit einmalige und innovative Herangehensweise, digital vernetzte und
9 multiperspektivische Zugänge zur Geschichte Schleswig-Holsteins anhand von vielfältigen
10 multimedialen Inhalten, Quellen und Literatur virtuell zu erzählen. Dennoch stehen wir einer
11 rein digitalen Umsetzung skeptisch gegenüber. Ein Museum als Erlebnis-, Lern- und
12 Begegnungsraum kann ihr volles Potential nur im analogen Raum entfalten und ausreichend
13 Sichtbarkeit und Austausch ermöglichen.

14

15 Die Junge Union im Kreis Plön fordert

- 16 • eine zügige Weiterentwicklung eines digitalen Hauses der Landesgeschichte
- 17 • langfristig die Konzeption eines analogen Hauses der Landesgeschichte unter dem Dach
18 der Stiftung Schleswig-Holsteinische Landesmuseen